

Los Ramines y su condena a la Arusia

Luis Felipe Cabal Paredes*

27 de febrero de 2015

Resumen

Introducción

La arusia a través de los años ha estado presente en la evolución de los ramines y les ha obstaculizado mucho su desarrollo como especie. Los ramines han ido evolucionando a medida que transcurre el tiempo, el concepto de este término de arusia ha ido transformándose y cambiando a su vez en la forma en la que afecta a los ramines. La arusia ha hecho parte de los ramines desde hace muchos siglos atrás, un ejemplo de esto es como creían los Tafares que Nexis (el creador de la movilidad) sufría de arusia y por esa razón atacaron contra él. Es por este motivo que este término ha ido adaptándose a cada época de la sociedad, y también ha sido tratado desde distintos puntos de vista, tales como los políticos, filosóficos, religiosos y médicos. Pero la forma de percibir la arusia ha ido siempre muy ligada a la época en la cual se esté viviendo y afecta de distintas formas a las diferentes poblaciones que habitan en la luna. .

1. Razón No.1

La arusia fue entendida hasta finales del siglo VI como un comportamiento de los individuos de las poblaciones el cual temía la llegada de los iniciales dueños de

* 1151946142, administración de empresas, Universidad Javeriana, 2015

la luna por lo cual vivían siempre actuando como si fueran parte de ellos pero vi- viendo frustrados y muchas veces matándose entre sí por el hecho de no poder ser como realmente su especie lo es. Según el emigrante más antiguo de esta pobla- ción; Brainien la arusia es todo aquello que involucre identidad y el miedo a ser descubierto, tal como se ve presente en esta cita a continuación 'podría asegurar con plena certeza que aquellos que poseen arusia, en cierta medida, son víctimas de su falta de seguridad y del miedo que se han ido metiendo ellos mismos, ya que todo esto les conlleva a sobrepasar las reglas que ellos tiene como población, mu- chas veces matándose entre sí debido al desespero y por lo cual se han denominado como una población con arusia.' Aquí podemos observar que desde hace muchos años (en los cuales vivía Brainien) se empiezan a clasificar a aquellas personas que actuaban de cierta manera al resto de su población como gente con arusia.

2. Razón No.2

Este tema de la arusia es muy amplio ya que se puede ver desde muchos puntos de vista, uno de ellos es el punto de vista médico ya que estaríamos hablando de enfermedades mentales de algunos sujetos. Al tocar este tema podemos ver que la arusia desde esta perspectiva solo se presenta en ciertos individuos y además de padecer este mal deben ser remitidos a tratamientos médicos y asilos psiquiatras, para poder controlar esas actividades o esas reacciones las cuales tienden a presen- tar. Por otro lado podemos ver la arusia como algo que todos tenemos los miembros del universo tienen en su interior pero que se presenta de diferentes formas dado a las culturas, a las tradiciones, a las creencias y a como han presentado su evolución en general.

3. Razón No.3

En todos los lados donde habitan especies existen normas y reglas las cuales se deben cumplir para poder convivir generar una buena convivencia, esto es muy normal y en cada caso se vive diferente dependiendo de las culturas. Dado que la especie de los tafares viven frustrados esperando que los primeros habitantes de la luna lleguen a apoderarse de nuevo de su territorio, estos actúan muchas veces de formas inesperadas, pasándose todas las normatividades y reglas establecidas por

ellos mismos pero el problema es que ellos no saben diferenciar entre lo que está bien hecho para ellos y su comunidad como lo que en realidad deberían dejar de hacer, lo más lógico sería que cada individuo supiera actuar y no ir haciendo lo que se le viene en gana en la sociedad. En el momento en que alguien se pasara por encima de estos parámetros por, debería ser penalizado o sancionado ya que está yendo en contra de lo establecido. Pero en esta población ocurre algo muy grave que es la falta de identidad y de razonamiento frente a lo que está bien y lo que está mal, a pesar que muchos de ellos se rigen las normas que ellos mismos han ido estableciendo para diferenciar lo bueno y lo malo. Pero como se dijo aquí hay un tema amplio de discusión ya que para muchos individuos hacer cosas está bien y para otros es algo absurdo por lo cual se le podría denominar como si estuviera actuando fuera de control, o sin el control de la razón.

4. Razón No.4

Esta parte según los estudios de la OCP (Organización del Comportamiento de Poblaciones), estos temas de las normas, las leyes, lo que creen que está bien y lo que no, siempre generara discordia y contradicciones entre los sujetos ya que no todos tienen los mismos pensamientos entonces lo que para alguien es normal, para el resto o para muchos otros puede ser una locura. Un ejemplo de esto lo podemos ver en la sociedad actual en Contin con el tema de la alimentación; ellos se beben y se alimentan de los bienes que les provee la cascada de agua salada. Pero para la sociedad de los Tafares, es absolutamente prohibido alimentarse o ingerir productos que provee su habitad donde viven sino que ellos mismos deben generarlos y si alguien llega a hacer lo contrario es inmediatamente condenado a muerte.

Referencias

- [1] Neemis: **Poblaciones extraordinarias**. KLIM, Ondacawa y 1000.
- [2] Klork Boton: **Ideologías de la era actual**. mayista, reus y 1003.
- [3] OCP Web-Site: <http://www.OCP.com>